

Culture Loisirs Détente

# Une vraie ambiance de coupe du monde

**L'association Culture Loisirs Détente organisait, samedi dernier, son traditionnel tournoi de foot des générations suivi d'un repas champêtre.**

Créée au début des années 2000 afin de gérer l'exploitation du terrain de tennis communal, Culture Loisirs Détente (CLD) est une association familière du paysage local. Depuis plus d'une dizaine d'années maintenant, elle est fi-

dèle à son tournoi de sixte sur le petit terrain de sport situé face à la mairie. Cette année, six équipes étaient inscrites et ont livré des matchs âprement disputés. En parallèle, un concours de pétanque a réuni six doublettes et le court de tennis, fraîchement rénové, était en service. Cette chaude journée s'est terminée dans la joie et la bonne humeur autour d'un repas champêtre qui a rassemblé une trentaine de participants. ■ T.G.



Les amateurs du ballon rond n'ont pas ménagé leurs efforts malgré la chaleur

## > Le club des aînés faramandards s'est régalé

49 personnes ont participé, début juin, à la sortie annuelle du Temps de Vivre du côté de l'auberge paysanne de Mercuriol près de Tain-l'Hermitage dans la Drôme. Grâce à Michel Gombocz, des membres du club de pétanque de Meximieux s'étaient joints à ce voyage. Dans ce cadre champêtre inédit, les participants ont pu goûter les produits naturels de la ferme. Le repas était plus que copieux, avec comme pièce maîtresse, un cochon cuit à la broche, farci forestière et légumes. L'après-midi, certains ont dansé dans l'espoir de digérer plus facilement les excès. Puis, des groupes ont joué à la pétanque, d'autres aux cartes et le reste de la troupe a papoté gaiement. Une journée bien remplie dans tous les sens du terme, toujours sous l'œil vigilant de la fidèle présidente du club Denise Rubat.